令和6年 3月 5日 No.27



自ら未来を拓く子どもの育成 ~思いやり・知力・体力~

## 薬の正しい使い方教室 2月16日(金)

6年生が学校薬剤師の金丸先生に 出前講座「薬の正しい使い方」をして いただきました。薬の働きや薬の飲み 方、飲むときの注意事項について説明 してもらいました。また、薬を飲むと きは水やぬるま湯が一番適している





ことを実験を通して教えていただきました。最後に、オーバードーズについての説明とオーバードーズは危険であり絶対してはいけないことを教えてもらいました。

## 愛☆エンジェル隊説明会 2月8日(木)

6年生に対して民生委員の宮崎一美さんから愛エンジェル隊の説明をしていただきました。愛エンジェル隊は平成 16 年に結成され、本年で丸 20 年になります。中学生、高校生になっても地域と関わり将来





の地域の担い手となってほしいとの思いで結成されました。今年は 5 人の中学 1 年生が入会してくれ、天名夏祭りでの太鼓演奏や、小学校の PTA 奉仕作業に参加をしてくれました。また、今年新たに夏休みに勉強会をして小学生の勉強を見てくれました。

## 学びよつながれ!プロジェクト 2月20日(火)

天栄中学校から6年生へ春休みに取り組む課題が届きました。届けてくれたのは高校受験が終わり進路が確定した本校出身の3年生3人です。中学生からは「中学校生活は楽しいこと、1年生からしっかり勉強をしておくほうが良いこと」等、温かい励ましのメッセージをもらいました。







## ボランティア感謝の会・6年生を送る会 2月22日(本)

ボランティ ア感謝の会に は、29名の ボランティア さんに参加し







ていただきました。日頃大変お世話になっていることに対し、お礼の手紙とパンジーの鉢植えをお渡しして感謝の気持ちを伝えました。

引き続き、「6年生が楽しんで卒業できるように、みんなで思い出を作ろう」をテーマに6年生を送る会を行いました。どの学年も大変工夫された出し物で、6年生にとってとても楽しい時間となり良い思い出となりました。最後に在校生から6年生一人ひとりに色紙をプレゼントしました。そして、引き継ぎセレモニーとして縦割り班の色別の旗を6年生から5年生に託しました。







































